

Pfinztal, 01.03.2011

**Einladung zur Mitgliederversammlung am  
Dienstag, 22.03.2011, im Architekturschaufenster Karlsruhe**

Liebe Kolleginnen,  
liebe Kollegen,

mit dem ersten Rundschreiben des Jahres möchte ich Sie zur Mitgliederversammlung am **Dienstag, 22.03.2011, um 19 Uhr** in das Architekturschaufenster Karlsruhe, Waldstraße 8 recht herzlich einladen.

Zu der Veranstaltung konnten wir Herrn Rechtsanwalt Jörg Schröder der Kanzlei Caemmerer Lenz aus Karlsruhe gewinnen. Er referiert zu dem hochaktuellen Thema: *Wählen Sie als Planer die richtige Rechtsform*. Auch über mögliche Haftungsrisiken wird er uns in seinem Vortrag aufklären. Anschließend steht uns Herr Rechtsanwalt Schröder zur Diskussion zur Verfügung.

Das Schreiben nehme ich zum Anlass, mich für Ihr Vertrauen zur Wahl als Ihr Kammergruppenvorsitzender für weitere vier Jahre recht herzlich zu bedanken. Die nächsten Jahre wird mich mein neu gewählter Stellvertreter, Herr Markus K. Keller, begleiten. Dem Vorstand gehören weiter als Beisitzer an: Gerd Bauer, Thomas Eichinger, Friedbert Huck, Martin Jahn, Dieter Klasten, Eckart Müller und Herbert Sand. Im Namen aller Vorstandsmitglieder unseren herzlichen Dank für Ihr Vertrauen. Wir werden die Kammergruppe in allen Fragen unseres Berufsstandes vertreten und die bisherigen Veranstaltungen weiterführen und versuchen, Neues zu erschließen.

Die Kammerexkursion für dieses Jahr ist geplant nach Darmstadt und Frankfurt und findet statt am **Mittwoch, 25.05.2011**. Wir beabsichtigen neben der Grube Messel und dem Erweiterungsbau Staatstheater Darmstadt eine Besichtigung des Opernturms, Tower 185 oder der Commerzbank hin zu bekommen. Weitere Besichtigungsmöglichkeiten bestünden im Westhafen und Europa-Viertel. Merken Sie sich den Termin der Exkursion bitte schon heute vor, da wir die Reise aus eigenen Mitteln finanzieren und auf entsprechend hohe Teilnehmerzahlen angewiesen sind. Die Kosten der Exkursion können als Fortbildungsreise steuerlich geltend gemacht werden.

Folgende weitere Themen möchten wir bei der Mitgliederversammlung diskutieren:

- Tag der Architektur am 02. Juli 2011 – Objektmeldungen können noch angenommen werden.
- Internetseite Architektenkammer
- DGNB (Deutsche Gesellschaft für nachhaltiges Bauen)

Für weitere Anregungen und Themen sind wir dankbar. Bitte nennen Sie uns diese rechtzeitig vor der Veranstaltung.

Über eine spannende Diskussion zu dem Vortrag von Herrn Jörg Schröder und eine rege Beteiligung an der Mitgliederversammlung freut sich der gesamte Vorstand.

Mit freundlichem Gruss



Moritz Hebe  
Architekt | Stadtplaner